



# 吹田新選会通信

政治に「誠」まちに「夢」  
人に大きな「志」

吹田市議会議員

かみや ソウヘイ

**神谷 宗幣****Profile**

1977年、福井県生まれ。福井県立若狭高校卒。関西大学在学中に1年間海外を回り、自分を含めた今の若者はこれでいいのかと疑問を抱く。大学卒業後、高校教師の経験を経て関西大学法科大学院へ進学し、07年3月法務博士号取得後、吹田市議会議員選挙で初当選。石川勝とともに「吹田新選会」を結成し、全国を奔走し、地方から日本を変えるうねりを作り出す。

予備自衛官。関西州政治家連盟代表。  
龍馬プロジェクト全国会会長等

文教市民委員会委員長 都市環境整備対策特別委員会委員



挑戦する勇気・守る  
やさしさ・創る情熱

吹田市議会議員

いしかわ まさる

**石川 勝****Profile**

1968年、吹田市垂水町生まれ。豊一小・豊津西中・北千里高校・神戸学院大学法学部卒。建築・不動産・保険業務に関わる中、2000年度吹田青年会議所第31代理事長に就任し、スローガン「まちのハーモニーを奏でよう」を掲げ、ボランティアフェスティバル実現。PTA会長、消防団、商工会議所などの活動を経て07年4月の吹田市議会議員選挙で初当選。

龍馬プロジェクト全国会幹事長・関西州政治家連盟事務局長・橋下知事と共に教育改革を推進。

農業委員会委員 財政総務委員会委員 議会運営委員会委員

**神谷挨拶**

この任期最後の新選会通信となりました。  
振り返れば、あっという間の4年間でした。当選当初は、まさかここまで活動が出来るとは思っておりませんでしたから、応援してくださった皆様には心より感謝しております。

しかし、私のような1年生議員がここまで出来た背景には、世の中の混乱があると思います。リーマンショックに政権交代、それに続く国政の混乱、東北・太平洋沖地震。様々な形で、時代の変わり目が、近づいて来ているように感じるので。

ここで、「なんでこんな時代になったのか」と捉えるのか、「大変な時代に政治家として活動できる自分は幸せだ」と捉えるのかで、日々の活動は180度変わります。

どの世界でも本物が生き残る時代だと感じます。我々は、「真っ直ぐ、プレずに、勇気を持って」活動していくことで政治家を「聖職」に戻し、皆さんに期待を持って「ワクワクして」応援してくださるような、そんな政治がしたいと思います。

困難な時代だからこそ、我々若い世代が希望をもって「政治」を行う。その事によって町を元気にし、皆さんの生活が豊かになるような活動を続けていきたいと思います。

本当に4年間、お世話になりました。

【連絡先】吹田市千里山西1-37-40

かみやソウヘイ事務所

TEL : 090-6059-8330 FAX : 06-6385-1239

Mail : info@kamiyasouhei.jp

毎日更新のホームページはこちらです。

<http://www.kamiyasouhei.jp>

携帯のカメラで下のQRコードを読み取り  
アクセスして下さい。



【連絡先】吹田市垂水町1-31-22

石川まさる事務所

TEL : 06-6337-7701 FAX : 06-6337-7702

Mail : ishikawa@wish.ocn.ne.jp

活動内容はホームページをご覧ください。

<http://www.ishikawa-masaru.jp>

携帯のカメラで下のQRコードを読み取り  
アクセスして下さい。





# 吹田新選会3月議会報告

【新選会議会質問と答弁の概要】

市政への要望・不満、行政への質問など、なんでもお気軽にご相談ください。(連絡先は表面)

## 【質問1】外郭団体の職員の政治活動は!?

市の外郭団体に天下りした職員OBが、市長の選挙応援の政治活動をしていると聞く。吹田市が人件費を丸抱えしているような団体の職員として、倫理的に問題があり、活動禁止の通達のようなものを出すべきだと考えるが、市長の見解は?

【市長答弁】他の自治体でもよくあること、個人の判断に任せる。

## 【質問2】市民病院のあり方を再検討すべき!

赤字が続き、市民からあまり評判のよくない市民病院の抜本的な改革についての考えを聞きたい。

【答弁】「市立吹田市民病院改革プラン」で定めた数値目標の達成を目指し、収支安定に向け一層努力していく。経営基盤の安定を図ることが、地域において必要とされる安全で良質な医療を継続的に提供できるものと考えている。

【提案】市民が求めているのは経営改善以上に、運営改善や職員の意識改革だと考える。それをせずに、200億も借金をして建替えるのが得策か?もっと市民ニーズを分析し、近隣の高機能病院とのすみ分けを目指すべきではないか。市民ニーズが高いのは、外来と救急、リハビリなどをするための療養病床の確保。そうした機能に特化していくことを検討していくはどうか。

## 【質問3】指定管理者制度の運用指針の見直しを!

本市の指定管理者制度のあり方に問題を感じる。指定を受ける団体の代表が、議員のOBであったり、団体を選考する委員の中に市長の後援会の幹部がいる。まるで、市長の応援をするために指定管理がなされているように見える。昨年12月に総務省から指定管理者制度についての通知も出ているので、制度趣旨の見直しやコンプライアンスの充実も盛り込んで、制度指針を見直すべきではないか。

【答弁】今後、総務省から通知のあった留意事項も踏まえ、指針の見直しを検討し、制度の適切な運用に努めていく。

## 【質問4】行政委員の報酬の見直しを!

選挙管理委員や農業委員といった行政委員の報酬について、勤務時間に対する報酬が高額なことや、議員OBの天下り先になっていることが全国各地で問題となり、訴訟も起こっている。本市にも「議員OBの天下り」の指摘はあてはある。報酬のあり方や金額を見直す予定はあるのか。

【答弁】現在の社会情勢を勘案する中では、報酬額や支給方法の妥当性など、今日的なあり方について検討する必要があると認識している。

## 【質問5】教科書採択に市民の意見を!

今年は4年に一度の学校教科書の採択の年。採択手続きのスケジュールは。また、我々、市議会議員や市民の方には採択について意見を述べる機会がないのか。

【答弁】5月に教育委員会から選定委員の任命および委嘱、その後委員に意見の答申を諮詢。7月の教育委員会議において、答申を参考に審議し採択。6月に見本教科書や意見箱を設置し、市報での広報も行い、市民にも閲覧の機会を設けて意見を頂き、選定委員に届くように取り組む。

以下の内容の意見書(案)を新選会から提案しました。

### 道徳教育の充実を求める意見書(案)

文部科学省は平成20年(2008年)に学習指導要領を改訂し、道徳教育推進教師を置き、年間指導計画の作成や各教員に指導内容を周知徹底することを通して、道徳教育を充実させる方向付けをしている。

しかし道徳教育は、教科のように指導効果に即効性を感じられず、道徳の時間が確保されていない上、文部科学省が道徳教育推進教師の設置と言っても、教師が増員されるわけでもない。

学校教育においては、社会人として生きるための本質を徹底的に考えさせ、人間関係、生き方の基本である礼節や他者への思いやり等について、その重要性を感じ取る道徳的心情、道徳的判断力を身に付けさせるような教育を切望するものである。

よって本市議会は政府及び国会に対し、下記の事項を実現するよう強く要望する。

#### 記

- 1、校長が指導力を発揮し、道徳教育の時間を優先的に確保し、学校を挙げて道徳教育に取り組むこと。
- 1、道徳教育推進教師、担任教師に対する研修を充実させ、道徳教育の意義や目的を実感させること。
- 1、教師による道徳の質、量のばらつきを解消するため、道徳教材の充実を図ること。